



Comunicado 197

Más de 8 mil personas asistieron al concierto inaugural.

Apoteósico regreso del FestiJazz: Mompox resonó con fuerza

Mompox, 06 de octubre de 2023 - El primer día de esta gran fiesta estuvo marcado por una nutrida agenda académica y cultural. Exposiciones artísticas, conversatorios, desfile folclórico y el gran Concierto Cultural 'Resuena Bolívar' reunió a destacados artistas bolívareses y nacionales.

La apertura de la IX versión del FestiJazz llenó de fiesta el nuevo Parque del Jazz, la megaobra liderada por el Gobernador de Bolívar Vicente Blel Scaff de la mano del Gobierno Nacional.

El concierto inaugural de la novena versión del Festival de Jazz de Mompox quedará grabado en la mente de los bolívareses como un espectáculo musical sin precedentes en la historia del departamento. A ritmo de cumbia, champeta, salsa y vallenato, más de 8 mil personas se gozaron de principio a fin este evento realizado en la nueva Plaza del Jazz.

Luego de tres años sin realizarse, el FestiJazz regresó por lo alto y sobrepasó las expectativas de propios y turistas, quienes bailaron y corearon las canciones de la orquesta La Valerosa, la agrupación Las Ambulancias Alegres, Ana del Castillo, Criss y Ronny, Danny Daniel y Cayito Dangond.

El anfitrión de este evento fue el Gobernador de Bolívar, Vicente Blel Scaff, quien aseguró que: "valió la pena todo el esfuerzo que hicimos como Gobierno para traer de vuelta al FestiJazz de Mompox (...) la mejor recompensa fue ver a miles de personas sonrientes, emocionadas y disfrutando de cada presentación artística en la primera noche del festival".

Por su parte, Iván Sanes, director del Instituto de Cultura y Turismo de Bolívar, ICULTUR, afirmó que: "es un sueño hecho realidad nuestro FestiJazz en Mompox. Trabajamos arduamente para que hoy toda Bolívar y Colombia entera tengan la dicha de disfrutar de este importante evento que reúne a grandes artistas nacionales e internacionales, sumado a exposiciones de arte, desfiles folclóricos. Aquí en Mompox los recibimos con los brazos abiertos".



El IX Festijazz de Mompox 2023 es posible gracias al apoyo incondicional de Fontur, Ministerio de Comercio Industria y Turismo, Ministerio de Cultura, UNIBAC, Cormagdalena y la Alcaldía de Mompox.

Arte, danza y color

Desde la mañana, los creativos y amantes del arte bolívarense y nacional se dieron cita en La Plaza de la Concepción para la Exposición Artística Afiche Festijazz. Posteriormente el calor acogedor de la 'Tierra de Dios' reunió a un número importante de asistentes a las presentaciones en vivo de Arte efímero Alfombras Momposinas.

La agenda académica inició con el conversatorio 'Experiencias y retos en la materialización de reconocimiento de los derechos culturales para una sociedad influyente', liderado por la Defensoría del pueblo.

En la tarde la música, los tambores y la riqueza multicultural de las comunidades ribereñas del Río Magdalena se hicieron sentir en el Desfile, Folclórico Resuena Bolívar. Rostros alegres, al ritmo de la danza con atuendos de colores atravesaron la Calle del Medio desde la Plaza San Francisco hasta la Plaza Santa Bárbara.

El gerente general de Fontur, Álvaro Balcázar, comentó: “el Festival de Jazz de Mompox representa una valiosa oportunidad para impulsar nuevos talentos en los ámbitos musical, gastronómico y cultural. Por esta razón, queremos que tanto turistas nacionales como extranjeros visiten este destino para que descubran su riqueza a través de una experiencia única. Aquí se fusionarán los más deliciosos sabores y los sonidos de la región, lo que, sin duda alguna, contribuirá al crecimiento y reconocimiento del territorio como un epicentro cultural y turístico de gran relevancia”.